



アイコさん(31歳・主婦)  
車種: 軽自動車 楽車歴: 3ヶ月  
洗車: たま~に自分で洗車 性格: スポーラーのーんき

## コーティングケアで キレイなツヤがよみがえる!

新車を買ったときにコーティングをかけたのに、  
ツヤや水はじきが鈍くなっている気が…。  
まさかもうコーティングが取れちゃったのかしら?



コーティングをしているのに「水はじき」「ツヤ」「汚れ」が気になり出したら、それは水のミネラルが付着しているから。

コーティングケアをすればコーティング仕立ての美しさがよみがえりますよ!

### 新車を買ったときの コーティング取れてきたかな?



**大丈夫**  
です。

### 『コーティングケア』で、 キレイな艶が戻ります。

今のコーティングをそのままに、  
かけたばかりの時のあの美しさに戻します。



\*施工価格は店舗によって異なります

### アイコさんの クリスタル キーパー はじめて物語



まずは俺たちがお客様の喜ぶレースをすること。モータースポーツの認知を上げるために頑張らないと。——館

近藤…年齢からして、これ以上は上にいけないだろうと思ったからですとかね。ありがたいことに僕には応援してくれる方がたくさんいたので、応援してくれる方がいるうちに早くチームを作っちゃおうと思ったんですよ。自分のわがままでもハンドル持たせてもらつていつまでもレーサーやってるんじゃなくて、早くチームを作つて、僕個人じゃなくて、レーシングチームを応援してもらうと同時に、レース界を盛り上げていきたかったんです。

館…マッチはレース界の宝だよ。俺の友達なんか、レース観に行つてもドライバー誰も知らないもん。でも「監督・近藤真彦」は知つてゐるわけですよ。だから応援なんだよ、この人を。誰でも知つてゐる活躍しているスターがレース界にいるつていうのは宝だよ。マッチがレース界を盛り上げようと言つてくれて安心しましたよ。この人はビジネスマンだね。

近藤…僕は館さんの全部を尊敬していますよ。館…笑つてんじやないかよ、顔が! (笑) 近藤…いやいや、本當ですよ。なんと言つても館さんは結果を出されていますから。当時の人にあやかつてバッく1年か2年、花を咲かせて潤つたのは良か

近藤…僕は「ラ・フェスタミッレミリア」というクラシックカーの公道ラリーにも出ています。沿道でかわいい幼稚園児が先生と一緒に旗を振つてくれたり、田んぼ道で近所のおじいちゃんおばあちゃんたちが椅子を持ってきてお茶飲みながら観てくれる。子どもからお年寄りまで、クラシックカーの通る時間を探べて、観てくれるわけ。だからうまくコーディネートだけ、いざスタートを切るとさ、相手は、敵対視されているような部分がある。フォーミュラEという電気自動車レースは、ロンドンやニューヨークの市街地でやつてるんだよ。

近藤…僕は「GT-R」が積まれるでしょう?だから毎回イヤとかのハードの違いも楽しめるよね。あとは一般の人たちが乗つていてる車だから親近感がある。それから、GT-Rはウェイトが積まれるでしょう?だから毎回同じ車が勝つとは限らないのがわくわくするよね。

近藤…昨年は、GT-Rがチャンピオン獲つたので、GT-R勢としては2連覇を狙つてます。でもたぶんそんな甘くなつてしょう? ホンダもトヨタも2連覇させまいと満を持してくる。そこに挑むGT-Rとの戦いも見ものだと思います。

なぜ、レーサーからチームオーナーになろうと思ったのですか?

つたかもしれないけど、それはそのだけで長続きしないじゃない。レースの世界にもっとお客様を集めるには、レースをやるのが大事。だから日本で公道レースが面白くなければいけない。本物のレースを観てもらつて、面白いと感じても

スが面白くなければいけない。それでの夢なんですよ。気軽に家の近くでレースをやること、レースに携わる僕らすべての夢なんですよ。気軽に家の近くでレースに触れてもらつて、楽しさを知つてもらうのが大事。だから日本で公道レースをやること、レースに携わる僕らすべての夢なんですよ。気軽に家の近くで

世界にもっとお客様を集めるには、レースをやること、レースに携わる僕らすべての夢なんですよ。気軽に家の近くで

が喜ぶようなレースをすることがあります。それでモータースポーツの認知が上がるよう頑張らないと。

**Q** SUPER GTの魅力を教えてください。

館…まず俺たちにできることはお客様が演したりする人が現れれば、遠い夢ではないと思っています。

公道レースを実現させて、たくさんの人をサーキットに集めたい。それが日本人にレースを認めてもらうことにもつながるから。——近藤

一トや演したりする人が現れれば、遠い夢ではないと思っています。

館…まず俺たちにできることがお客様が演したりする人が現れれば、遠い夢ではないと思っています。